

EL CEO

Fitch estima contracción de la economía mexicana de 7.4% en 2020

Fitch Ratings dio a conocer este martes que prevé una contracción de 7.4% anual para la economía de México en 2020, debido a la crisis provocada por la pandemia de COVID-19 en todo el mundo.

La agencia calificadora ajustó su estimación previa del 4 de mayo, que apuntaba a que la economía de México se contraería 6.6% para este año.

La firma señala a México como el país más renuente a aplicar remedios fiscales para enfrentar la crisis, pues el paquete fiscal ofrecido por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador es uno de los más acotados de la región.

Fitch vaticinó en su reporte "Perspectiva Económica Global (PEG)" que México será uno de los países más afectados por la recesión global que, aunque se vislumbraba desde 2019, se profundizó con la propagación del coronavirus.

De las 20 naciones analizadas por la calificadora, México es el quinto lugar en la lista de países con mayores contracciones de su economía, después de España, Italia, Francia y Reino Unido, quienes según verán caídas superiores a 7.8%.

“La magnitud del impacto relacionado con el bloqueo a la actividad global ha comenzado a revelarse en datos macroeconómicos. No menos de 17 de los 20 países de Fitch han reportado, o se espera que informen, contracciones económicas en el primer trimestre de 2020 y todos, excepto China, verán una caída del PIB en el segundo trimestre,”

dijo Fitch.

La agencia estima que el PIB mundial cayó 3.4% intertrimestral en el 1T20 y pronostica que disminuirá un 5.8% en el 2T20, cifras simplemente inimaginables antes de la pandemia y recordó que la recesión mundial de este año será más del doble de severa que en 2009.

El pronóstico no mejora para el segundo trimestre del año, pues estiman que la economía de México retrocederá 9.6% respecto al primer trimestre y 11.2% en comparación con el mismo periodo de 2019.

Respecto a la Inversión Fija Bruta, Fitch Ratings prevé un desplome anual de 15.3%.

Sobre la política monetaria, la calificadora apuesta a que Banco de México (Banxico) termine el año con una reducción de su tasa de interés de 4.7%, para mantener la inflación en un máximo de 3% para el final del año.

Sin embargo, la calificadora ve luz hacia 2021, pues ajustó su pronóstico para una recuperación de 3.2 por ciento, desde 2.1% previo.

El 15 de abril pasado, Fitch Ratings degradó la calificación de México a 'BBB-', desde 'BBB', con panorama estable.

"El choque económico por la pandemia del coronavirus llevará a una severa recesión a México en 2020", dijo la agencia calificadora este miércoles.

La economía del mundo

Fitch recortó sus previsiones para el crecimiento de la economía mundial a 4.6 debido a que la actividad económica mundial está próxima a alcanzar su punto más bajo.

"Ahora se pronostica que el PIB mundial caerá un 4.6 por ciento en 2020 en comparación con una disminución del 3.9 por ciento pronosticado en nuestra PEG de fines de abril. Esto refleja revisiones a la baja de la eurozona y el Reino Unido y, lo que es más importante, a los mercados emergentes (EM) excluyendo China ", dijo Brian Coulton, economista jefe de Fitch Ratings.